



# En breve, responderá Covax pedido de vacunas para niños, señala AMLO

ROBERTO GARDUÑO  
Y FABIOLA MARTÍNEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que en los próximos días el mecanismo Covax-ONU dará respuesta a la solicitud de su gobierno para que cumpla con el abasto de las vacunas “para todos los niños que deban vacunarse”, y esa campaña sería universal.

En el Salón Tesorería de Palacio Nacional, también se le preguntó sobre cuándo prevé usar el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) —como pasajero—, y respondió: “cuando yo pueda, lo hago. También, no se les pasa el coraje. Voy a hacer algo, le voy a hacer la competencia a la Vitacilina, ah, ¡qué buena medicina!; va a ser Amlocipina”, rio socarrón.

Al inquirirle por el dominio durante décadas de un grupo político de interés en la UNAM, dijo que “la democratización en las universidades y el que no sean sometidas y dominadas por la oligarquía va a depender de los alumnos. Las universidades se tienen que ir también renovando y actualizándose,

poniéndose, si no adelante de los procesos de transformación, a la par. Pero no se pueden quedar atrás, a la retaguardia, tienen que ser vanguardia de los procesos de transformación”.

Sobre la reunión que sostuvo con 29 gobernadores el lunes, recordó que su administración tiene dosis suficientes “y vamos a aplicar vacunas de refuerzo porque todavía faltan muchos mexicanos, mujeres y hombres. Ya ayer logramos de nuevo levantar el número de inoculaciones aplicadas; se nos estaba bajando”.

Repitió lo que a este diario respondió el subsecretario Hugo López-Gatell: “Tenemos pagado por adelantado un lote de vacunas del mecanismo Covax de la ONU y estamos solicitando que nos manden biológicos para los niños. Entonces, queremos que lo que nos deben, porque les pagamos por adelantado, que nos los entreguen con dosis para los niños, para empezar con las inoculaciones adecuadas. Ya en estos días vamos a saber sobre la respuesta de Covax sobre estas inyecciones”.

—¿Cuántas dosis se estarían es-

perando para los niños? ¿A partir de qué edad? ¿De cinco años? —se le insistió.

—Es para todos los niños que deban vacunarse, que esté autorizado por la Organización Mundial de la Salud con la sustancia correspondiente; sería también universal. Si se están vacunando niños con enfermedades o con capacidades diferentes, eso lo estamos haciendo, pero niños que no tienen ninguna enfermedad también van a ser medicados de acuerdo con el protocolo de la Organización Mundial de la Salud. En abril cerramos (con los adultos) y si abrimos campaña va a ser con los niños.

Se le preguntó cuándo estrenará algún vuelo en el AIFA. Respondió: “Cuando yo pueda, lo hago. Es un aeropuerto de primera, ayer lo dije, de lo mejor que hay. Lo que pasa que todavía poco a poco van a ir sumándose vuelos. No se les pasa el coraje a los que tenían el trinquete de hacer el aeropuerto en el lago de Texcoco”.